

Confirman las FARC-EP que continúan pláticas con gobierno colombiano por acuerdo de paz



Bogotá, 10 nov (RHC) El jefe de los voceros de las FARC-EP, Iván Márquez, confirmó que junto a la delegación del gobierno colombiano trabajan sin pausa en la redacción del acuerdo de paz, tras el inesperado resultado del reciente plebiscito.

Mediante su cuenta en Twitter, el comandante insurgente envió un mensaje de tranquilidad luego de que circularan rumores sobre hondos desacuerdos en la mesa de conversaciones, con sede en Cuba desde el 2012.

En La Habana las delegaciones siguen enfocadas, trabajando sin descanso, manifestó Márquez en esa red social.

La víspera el presidente Juan Manuel Santos reconoció que surgieron tensiones en el transcurso de los análisis para ajustar el pacto rubricado en Cartagena de Indias pero aseguró que los dos equipos discuten todos los puntos que requieren revisión o precisiones, a partir de propuestas llegadas a la mayoría de las Antillas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111652-confirman-las-farc-ep-que-continuan-platicas-con-gobierno-colombiano-por-acuerdo-de-paz>



Radio Habana Cuba